

Heimschule Lender

Tatort Achern – Lender-Schülerinnen werden zu Krimi-Autorinnen

Im vergangenen Schuljahr veranstaltete die Stadt Achern bereits zum zweiten Mal ihren Krimi-Schreibwettbewerb „Achern im Visier“, an dem professionelle Autorinnen und Autoren wie auch Hobbyschriftsteller teilnehmen konnten. Einzige Bedingung: Der Krimi muss in der Stadt Achern oder einem ihrer Stadtteile spielen. Dabei gab es einen eigenen Wettbewerb für die Schülerinnen und Schüler aller Schulen der Stadt. Den beiden Lender-Schülerinnen Svenja Stößer (8c, „Wie der Ozean so blau“) und Emma Heck (8c, „Eis Essen mit Folgen“) konnten mit ihren Kriminalgeschichten die Jury des Wettbewerbs überzeugen und gewannen den Wettbewerb der Schüler. Neben der



Wolfgang Burger las zum Auftakt von »Achern im Visier II« aus seinem humorvollen Krimi vor, während Brigitte Glaser (Dritte von links) die Veranstaltung moderierte. Emma Heck (Zweite von links) und Svenja Stößer (rechts) wurden als Jugendpreisträgerinnen ermittelt

öffentlichen Lesung ihrer Werke im Rahmen der Veranstaltungsreihe im Mai 2017 wurde den beiden eine besondere Ehre zuteil: Ihre Krimis wurden zusammen mit denen der professionellen Autoren in einem Sammelband veröffentlicht und können nun von jedem Interessierten erworben und gelesen werden.

Die Heimschule Lender gratuliert den beiden Siegerinnen ganz herzlich!

